

Comunidad internacional condena de manera unánime la asonada

La comunidad internacional condenó la intentona golpista que se produjo en Bolivia y apoyó a su presidente, Luis Arce, quien denunció "movimientos irregulares" de algunas unidades del Ejército, encabezadas por su ahora excomandante general, Juan José Zúñiga.

Desde Magallanes, uno de los primeros en reaccio-

nar fue el presidente Gabriel Boric, quien no dudó en demostrar su "preocupación" y reiteró su apoyo "a la democracia en el hermano país y al Gobierno legítimo de Luis Arce", condenando "la inaceptable acción de fuerza".

Desde Paraguay, el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro,

afirmó categóricamente que el organismo no tolerará "ninguna forma de quebrantamiento del orden constitucional legítimo en Bolivia".

Ante lo ocurrido, la presidenta pro t mpore de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribe nos (Celac) y mandataria de Honduras, Xiomara Castro, convoc  a una reuni n "de

urgencia" del organismo.

El Gobierno de Estados Unidos respondi  a Efe, a trav s de una breve declaraci n escrita, que la Casa Blanca est  "siguiendo de cerca" la situaci n e inst  a la "calma y moderaci n", sin mencionar la frase 'golpe de Estado'.

El l der de Venezuela, Nicol s Maduro, dijo que "estamos denunciando un gol-



MILITARES IRRUMPIERON EN CARROS BLINDADOS EN LA PAZ.

pe de Estado contra la democracia boliviana", y m s tarde los gobiernos de Cuba, Colombia, Brasil, Espa a,

Nicaragua, Uruguay, Ecuador, Per  y la Uni n Europea, entre otros, se plegaron a la condena "rotunda".